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謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
昨年は、元号が変わり令和の新時代の幕開けとなりました。又、ラグビーワールドカップで日本国内が盛り上がり活況を見せ

ましたが、10月からの消費税増税・台風被害等、経済にとって大きなマイナス面もありました。工業団地でも10月12日未明、北

側外周道路に土砂崩れが発生しました。幸い直接的な被害は無く、一時的に通行ができない状況はありましたが、翌日には復

旧しました。又、ポンプ室の浸水もあり、組合発足後初めての自然被害を受けたわけです。自然環境が変化し、今までの想定

を超える状況になってきています。これから先、自然災害の規模が拡大することが考えられますので、組合としましても共同施

設の被災を最小限にとどめる策を検討していきたいと考えています。組合員皆様方のご理解・ご協力をお願い致します。

今年は、東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。ラグビーワールドカップのような感動と興奮が味わえる年となりそう

です。夏のビールの消費が増えそうですが、ほどほどに。ご自愛ください。

本年の組合員皆様のご多祥をお祈り申し上げます。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
昨年令和元年となり、心機一転明るい気持ちに切り替わったのもつかの間、激甚災害をもたらした二つの台風、米中貿易戦

争の深刻化、日韓関係の悪化、香港の大規模デモの激化、そして消費税アップと急激な外部環境の変化の対応に追われ続け

ました。

今年はトランプリスクに始まり、先行きがより不透明になりました。また、5Gがスタートし、我々中小企業においてもIT・AI・ロ

ボット化を避けては通れない年にもなります。そして、企業や国単位を飛び越え持続可能な社会（SDGｓ）に向けて利他の精神

と将来の子供たちに恥ずかしくない大人としての行動が求められます。私を含め日本の大人世代が今一度道徳教育を学び直

す時ではと感じています。

環境整備委員長としては、団地内の清掃や環境保全活動を通じて、各会社さんや社員さんがSDGｓや道徳観について考える

きっかけになればありがたいです。新しい駐車場の整備から始まり、道路や下水道、のり面等インフラの整備を進めながら、災

害に柔軟に対応でき、万が一の時にはお互いが助け合い、協力しあって、将来的に持続可能な団地を目指していきたいと思い

ます。

皆様とご家族のご健勝とご活躍を祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

亀谷泰一副理事（カメヤ食品(株)社長）

組合員の皆様、新年明けましておめでとうございます。
今年前半は東京オリンピック・パラリンピック開催で関係する企業や観光業界では盛り上がる事は間違いないですが、祭りの

後は少し気になるといった一年になるのではと思います。一方、米中覇権争いでの経済摩擦や中東問題など、世界的にはさら

に不透明感が増していくように感じられます。弊社の関係している製造業の中でも自動車は世界的に販売台数が落ち込み、

かなりの影響が出ています。国内では少子化・人口減に伴う市場の縮小に加えて、毎年起こる自然災害など不安な問題も多

い中、働き方改革などの推進もしていかなければならず、課題にどう対応していくのかが問われます。

不安が多いと、その年の干支の意味を調べてみたくなるものです。今年の干支は「庚子」、意味は変化が生まれる、新たな生

命がきざし始める状態で、庚は金の陽、子は水の陽で相生という相互に強めるとか影響をもたらし合うという意味だそうです。

新しい事にチャレンジする良い機会であったり、良いもののミックスで相乗効果が生まれる。そんな前向きな希望も抱くようにし

たいと思います。

今年こそ平穏な年となるよう、また、組合員各社の益々の発展を祈念しまして、新年の挨拶とさせていただきます。本年も宜

しくお願い致します。

関本芳英副理事（東海金属工業(株)社長）

年新 負抱
鈴木基良理事長（ドーワテック(株)社長）

三島富士山南東消防本部のご協力を得て

今年度も「救命講習Ⅰ」を行いました。

まず基本的な心肺蘇生方法の説明を映像で説明

を受け、その後数人ずつのグループに分かれて流

れに沿って実践練習していきました。

参加者15名と多数のご参加をいただき、今回もAEDを使った

心肺蘇生方法を中心に、救命処置の講習を受けました。

また、一通り講習を受けた後、一人ひとり救命処置

の認定試験がありました。こちらは無事全員合格す

ることができました！

令和元年11月26日

皆さんとても熱心に講習を受けられ、「万が一の時は自分

が助けるのだ」と、真剣な気持ちを感じることができました。

修了者には、後日になりますが

「救命講習Ⅰ修了書」をお渡し

しています。

ご参加ご協力くださった皆様、

ありがとうございました。

救命講習を行いました

団地入口にある公園も一部駐車場になります。

利用可能時期は令和2年4月を予定しています。

かねてからの課題、工業団地内の駐車場不足解消に向け、

9月26日に三島市長へ公園の一部を駐車場として使用で

きるよう「要望書」の提出を行いました。

これにより団地内公園2ヶ所の借用が実現する運びとなり、

団地内公園の一部に駐車場が新設されることになりまし

た。

現在の計画では第一公園に15台、第二公園は傾斜地を考慮した

設計ながら21台の収容が可能になります。計36台の収容で計画し

ています。

長年の団地の課題「駐車場」不足解消へ！

組合行事予定
電気取扱者連絡会（２月４日（火）13：30） 各社電気担当者様ご参加ください

親睦ボウリング大会が開催されます（２月２１日（金）18：20） 参加者募集中！



あけましておめでとうございます。

2020年は十二支のスタートとなる「子年」。十千十二支（とせんじゅうにし）で表すと「庚子（かのえね）」です。

子年は新しい運気のサイクルの始まりです。植物に例えると成長に向かって種子が膨らみ始める時期であり、未来

への大いなる可能性を感じさせます。

ねずみは「ねずみ算」という言葉があるほど、子どもを産んで数を増やすことから「子孫繁栄」の象徴であります。

株式市場にも「子年の繁栄」という格言があり、株価が上昇する傾向にあると言われています。2020年の東京オリ

ンピック・パラリンピックによる経済効果を考えるとその格言もあながち間違いではありません。

過去の子年を振り替えてみますと

1960年 日本でカラーテレビ放送がスタート

1972年 日中共同声明により中国との国交回復正常化

1984年 昭和を代表とする未解決事件「グリコ・森永事件」発生、植民地とされていた

アフリカの17カ国の一斉独立

1996年 羽生善治25歳で史上初の将棋タイトル七冠独占を達成

2008年 日本人として史上最多の4人（南部陽一郎博士、小林誠博士、益川敏英博士、

下村脩博士）がノーベル賞受賞

いずれも子年にふさわしく、新たな時代の到来を感じさせられる年となりました。 （事務局長）

優良組合として表彰されました

今年度は令和元年11月7日、鹿児島市の「鹿児島アリーナ」に

おいて、第71回大会が開催されました。

大会では「新時代の幕開け 団結でひらく 組合の未来～時

空を超えて 舞台は鹿児島から～」をテーマに、中小企業対

策の拡充等に関する大会決議が採択、宣言されました。

引き続き行われた表彰式で、優良組合として34組合、組合功

労者として86名の方が受賞されましたが、このたび三島沢地

工業団地も「優良組合」として表彰されました！

受賞式には代表理事（ドーワテック㈱鈴木社長）に遠路足を運

んでいただき、表彰状と記念品の授与を受け、受賞の栄に浴

すことができました。

今回の表彰は日頃の組合員様のご協力の賜物です。

いつもありがとうございます。

中小企業復興施策の強化充実を訴え、中小企業組合を中

心とする連携組織を通じた中小企業の安定的な発展、豊か

な社会の実現を図ることを目的に、全国中小企業団体中

央会主催による「中小企業全国大会」が毎年開催されてい

ます。

本年度の講習は、４講習を新たに企画し「安全、生産性、品質」をテーマ選定し、「IT」を追加しました。

「安全」は、適用される安全衛生法の解釈、事業所内の組織、各人の役割の説明があり、午後の実習で、身近な事例をKYT
で取り上げ、指差し呼称を実施しました。実地後のアンケートでは、半数以上の人が役立った、今後生かしたいと書かれて
います。

「品質」は、「どうして統計が品質管理に利用できるか」
という基礎理論と、「AIによる未来図」を講習いただきま
した。 少し学術・専門性があったようで、次回実施する
時はもう少し平易なものにしたいと思います。

「IT」は、初級を対象にしたため、半日を２回のコース（計１
日）の設定で２日行いました。そのため、受講者と講師や機
材の予定調整に手間取り、何度も日程変更をして、ご迷惑
をおかけしました。
受講者様からは良い評価をいただき、来期も受講する方
がまとまれば、実施したい企画です。

「BCP」は、地震発生後の復電火災防止対策です。東海金属工業㈱第４工場で、実施しました。
１１社２２名の参加がありました。来期も実施予定です。

令和元年度 講習実績と予定


